

INFORMATION SUR LE SERVICE DE GARDE / École Madeleine-de-Verchères

Chers parents,

Permettez-nous de vous souhaiter la bienvenue au service de garde de l'école Madeleine-de-Vercheres pour les nouveaux parents et un bon retour pour les anciens. Il nous fait plaisir de vous transmettre aujourd'hui quelques détails du fonctionnement de notre service de garde pour l'année 2020-2021.

Matin : Si votre enfant fréquente le service de garde entre 7h00 et 8h00 pour le primaire ou entre 7h00 et 9h00 pour le préscolaire, vous devez sonner à la porte du SDG (5975, rue cartier) et une éducatrice se fera un plaisir d'accueillir votre enfant à la porte. Elle s'assurera de le diriger ou de l'accompagner à son casier et à son local par la suite. Cette année, due à notre nouvelle réalité, vous ne pourrez pas entrer dans l'école comme les années antérieures.

Midi : Les enfants resteront dans leur classe. L'éducatrice se déplacera pour se rendre dans la classe de votre enfant. Pour les repas, nous vous demandons un thermos pour un repas chaud ou un repas froid. Ne pas oublier de mettre un bloc réfrigérant dans la boîte à lunch. Vous devez vous assurer que votre enfant ait toujours des ustensiles de la maison avec lui. Bien identifier la boîte à lunch et les contenants au nom de votre enfant. Le service traiteur sera toujours disponible. Par contre, il pourrait résigner le service si la demande n'est pas suffisante. Veuillez noter que le traiteur ne fournit pas les ustensiles. Il faut donc en prévoir le matin. Nous ne pourrons plus garder les ustensiles au SDG comme l'année passée. Pour que votre enfant puisse boire de l'eau, nous vous demandons de lui procurer une gourde. Les enfants devront rapporter leur déchet dans la boîte à lunch.

Fin de journée : L'éducatrice ira rejoindre votre enfant dans le local de l'enseignante. Étant donné que nous voulons garder les enfants dans leur groupe-classe le plus possible, voici l'horaire de fin de journée proposé pour le moment.

15h15 à 16h00 : Période collation dans leur classe pour les maternelles et ensuite des activités éducatives et ludiques tout en respectant les mesures sanitaires

15h21 à 16h00 : Période collation et leçons-devoirs dans leur local pour les primaires.

Les enfants n'ayant pas ou ne désirant pas faire leurs travaux scolaires pourront lire un livre ou tout autre chose qui respecte le calme.

Procédure de départ pour les parents : Lors de votre arrivée, vous sonnez et une éducatrice sera à la porte pour vous accueillir. Nous informerons l'éducatrice de votre enfant par la radio émetteur-récepteur. Par la suite, il viendra vous rejoindre à la porte.

Vous comprendrez que le processus peut-être plus long qu'à l'habitude mais nous vous demandons d'être compréhensifs. Nous ferons tout en notre pouvoir pour que ce ne soit pas trop long. Sur le trottoir, nous vous demandons de maintenir la distanciation physique entre les parents pour éviter les contaminations. Pour les premières semaines, il se pourrait que nous vous demandions une carte d'identité pour vous identifier. Particulièrement pour les nouveaux parents ou toute autre personne qui viendrait chercher un élève du SDG. Nous continuerons cette semaine à travailler avec l'équipe du SDG sur le fonctionnement de notre service de garde et nous vous retournerons d'autres courriels dès que possible. Soyez assurés que nous appliquerons le protocole de santé publique. La sécurité de votre enfant est notre priorité.

Bonne rentrée scolaire!

Nelly Munoz Technicienne SDG

Nathalie Desrochers Éd Classe principale

Martine Caron Directrice de l'école Madeleine-de-Verchères

Isabelle Di Torre Filion Directrice adjointe de l'école Madeleine-de-Verchères